

子供たちの机上には教科書、ノート、鉛筆1本、赤ペン、青ペン、定規。これを授業準備の基本としています。始業式後再確認しました。

2学期が始まりました。

8月18日(木)2学期始業式を行いました。体育館で距離を確保し、マスクをつけ、例年通りの始業式を行うことができました。校長からは学習、部活等、教育活動全般で課題を持ち、克服のための実践、評価を行い、改善策を練る取組を期待する旨の話をしました。その後、児童生徒代表で小3年大峠朝陽さん、中2年畑山麻依さんが、夏休みの思い出や2学期に頑張ることを発表しました。

○ 「夏休みの思い出」 小3年 大峠朝陽さん

夏休みは、町家のお化け屋敷に行ったり学校のプールで泳いだり、学校の畑で野菜を収穫したり、夏らしい過ごし方ができました。その中でも一番の思い出は、お盆の時にした花火です。岩手町に住んでいるおじいちゃんやおばあちゃんが花火を用意してくれました。夜にいっぱいの花火をしました。14日の日には沼宮内の打ち上げ花火を見ました。とってもきれいでした。その他に沼宮内では、仏壇の掃除をしたり、お墓参りに行ったりしました。2学期に頑張りたいことは国語と体育です。国語は字を丁寧に書いて、「話す・聞く」を頑張りたいです。体育はプールで泳いだり、マットで体を動かしたりして頑張りたいです。2学期は行事もいっぱいあるので一生懸命取り組みたいです。

○ 「夏休みの振り返りと2学期の決意」 中2年 畑山麻依さん

今日から2学期が始まります。皆さんはどのような夏休みを過ごしましたか。中学生は夏休み中も部活動に真剣に取り組むことができましたが、部活の決まりの「返事を大きく、素早く」はあまり守れていないと思いました。1・2年生は約1か月後に地区新人戦があります。これまで練習してきた成果や3年生がアドバイスをしてくださったことを発揮し、団体戦、個人戦どちらも頑張ります。3年生は月に一回の実力テストがあります。志望校に受かるように頑張ってください。また、2学期には学習発表会もあります。合唱練習など、準備にしっかり取り組みましょう。児童生徒会スローガン「Go for it ～どんな時も全力で～」を意識して1学期十分でなかった「挨拶」を、2学期はしっかりできるようにしましょう。勉強や部活、生活面でも1学期よりさらに良い取り組みができるよう頑張ります。

夏休みの成果①

8月22日(月)から26日(金)まで小学生は夏休み作品展をホールにて開催しております。児童数減少で作品数は少なくなっていますが工作、手芸、自由研究等の力作が多数です。その中のいくつかを紙面で紹介しますが、ご来校いただき、実物をご覧くださいますようお願いいたします。



